



Carta de Presentación de Rodríguez Torreblanca

El Catedrático de Estadística e Investigación Operativa, Carmelo Rodríguez Torreblanca, además de presentar en rueda de prensa su candidatura elaboró un comunicado para desvelar sus objetivos:

«Siempre he llevado a cabo mis tareas de gestión con suma dedicación y plena lealtad y compromiso con la Ual. Entiendo que la preparación de mi candidatura es incompatible con la dedicación que requiere el ejercicio de cualquier puesto de responsabilidad en el Consejo de Dirección de esta institución. En consecuencia, les comunico, que he presentado al Rector mi dimisión como Vicerrector.

Quiero agradecer la confianza depositada en mí por el Rector Alfredo Martínez Almécija durante los 9 años en los que he sido miembro del Equipo de Dirección de esta universidad. Asumo los errores y los aciertos que a lo largo de estos años se hayan producido. Mi objetivo último siempre ha sido trabajar para mejorar nuestra Universidad.

No quiero olvidar agradecer el apoyo de mis compañeros en dicho Equipo de dirección y a los miembros de los diferentes Vicerrectorados con los cuales he colaborado a lo largo de estos años.

Ahora que ya está consolidada, se avecina una nueva etapa para la Ual. Ha llegado el momento de que se produzca una renovación en el Gobierno de la Universidad.

Si obtengo la confianza de la Comunidad Universitaria en las próximas elecciones, pienso apostar por un nuevo capital humano, caracterizado tanto por su preparación como por un elevado nivel de compromiso y profesionalidad para afrontar nuevos retos.

Mi modelo de gobierno se basará en valores tales como la objetividad, el dinamismo, el respeto e integración de todos los miembros de la comunidad universitaria. Y velará siempre por el principio de autonomía universitaria y por una dirección con objetivos puramente académicos.

La formación integral de nuestros estudiantes, las aportaciones al ámbito científico y la transferencia de los resultados de nuestra investigación a la sociedad, constituyen los principales avales con los que puede contar nuestra universidad en el futuro.

Nuestro compromiso es apostar por la calidad en la docencia a través de la adopción de nuevas tecnologías y metodologías docentes acordes con los modelos propuestos en el proceso de Convergencia al Espacio Europeo de Educación Superior. Es igualmente importante promover servicios que faciliten la vida universitaria y la inserción laboral de los estudiantes. También, me gustaría contar con la confianza del Personal de Administración y Servicios. Deseo de que el proceso electoral se lleve a cabo con el mayor respeto institucional y la máxima participación». Concluye en su escrito.